



COMUNA DE **Franck** COMUNA DE TODOS

PUBLICACIÓN TRIMESTRAL GRATUITA DE LA COMUNA DE FRANCK | EDICIÓN N° 20 | AÑO VII | ENERO 2021.



Emotiva celebración del 150° Aniversario de nuestra localidad

7 de octubre 1870 - 2020

FRANCK
NUESTRO LUGAR EN EL MUNDO



El Sesquicentenario dejó su huella

El 2020 fue un año excepcional, donde la pandemia del Covid-19 condicionó el ritmo no sólo de nuestras vidas sino también de las agendas de los gobiernos e instituciones.

En este sentido, tuvimos que adecuar los festejos que teníamos previstos por los 150 años de nuestra localidad, al nuevo contexto.

Fue así que desarrollamos a lo largo de los últimos meses diferentes actividades enmarcadas en esta celebración: identificamos calles con nombres de personalidades ilustres de Franck, otorgamos reconocimientos a los descendientes de la primera autoridad que tuviera nuestro pueblo, Augusto Hosch, creamos una galería en homenaje a todos los presidentes comunales, presentamos en las plataformas digitales un nuevo segmento destinado a poner en valor los acontecimientos históri-

cos que forjaron la identidad de esta comunidad, rescatamos la vida del fundador: Mauricio Franck a través de una presentación virtual realizada por el Dr. Julio César del Barco, entre otros.

Finalmente llegamos a la fecha de la fundación donde llevamos a cabo una celebración acorde al momento que estamos viviendo. Sencilla, pero emotiva.

Quiero resaltar mi reconocimiento no sólo a quienes cimentaron las bases de esta sólida comunidad sino también a todos los franckinos que a lo largo de estos 150 años han aportado su esfuerzo, su acompañamiento, su trabajo, su colaboración. Gracias a todos por haber ayudado a construir la localidad que hoy tenemos.

Javer Enrico.

ESTAMOS EN CONTACTO

Dirección: San Martín 1986
Código Postal: 53009BDR
Teléfonos: 0342 – 4930124 | 4930408
Fax: 0342 - 4930409
0800-777-5197 -Línea de atención gratuita-

SITIO WEB: www.franck.gob.ar

CORREO: comuna@franck.gob.ar

FACEBOOK:  /ComunadeFranck

TWITTER:  /ComunadeFranck

AUTORIDADES

Comisión Comunal:
PRESIDENTE: Javier Enrico
VICE PRESIDENTE: Damián Franzen
TESORERA: Graciela Rossi
SECRETARIA: Luciana Ferreyra
VOCAL: Miguel Ángel Mottura

Contralores de Cuenta:
Andrés Williner
Carlos Nagel
Ma. Alejandra del Valle Calderón

Sesquicentenario de Franck



El presidente comunal, Javier Enrico, encabezó el acto frente a la Parroquia Ntra. Sra. del Rosario.

Como cada 7 de octubre, los franckinos celebramos nuestro aniversario de fundación, en coincidencia con la festividad de la Fiesta Patronal en honor de la Virgen del Rosario. Pero esta vez fue especial: no sólo por la emergencia sanitaria del Covid-19 sino porque se trató de los 150 años de fundación de la localidad.

Con un acto protocolar respetando las medidas sanitarias, la Comuna de Franck, encabezada por su presi-

dente, Javier Enrico, rindió homenaje a los fundadores y destacó los valores que caracterizan a los habitantes de nuestra comunidad. Participaron autoridades comunales, la jueza del Juzgado Comunitario de Pequeñas Causas, autoridades eclesiales, reinas y representantes de instituciones intermedias. El acto se transmitió en vivo y en directo vía streaming por la página oficial de Facebook, por el Cable y medios de comunicación locales.

Luego del izamiento de la bandera nacional y la entonación del Himno Nacional Argentino, Javier Enrico se dirigió a los presentes para ponderar “los valores, el sacrificio y la entrega de aquellos inmigrantes que trabajaron incansablemente en aras de generar las bases del crecimiento y desarrollo para las futuras generaciones”. Y reafirmó la renovación de “ese compromiso con los actuales actores sociales de Franck para con los niños y



Respetando las medidas de distanciamiento social tuvo lugar el acto de celebración del sesquicentenario.

niñas franckinas con el objetivo de que continúen encontrando en su pueblo natal, un lugar promisorio para sus vidas”. Además, destacó el gran esfuerzo que lleva adelante la gestión comunal en materia de medio ambiente, obra pública, educación y acompañamiento a las instituciones intermedias quienes son un pilar fundamental en la contención y promoción de la cultura, el deporte y la educación. Para culminar su alocución, resaltó el empuje del sector industrial y Pyme de la localidad, el cual es generador de empleo genuino y promotor del crecimiento constante y desarrollo eco-



nómico, lo cual destaca a Franck en la provincia de Santa Fe. Por último, saludó a todo el personal de salud del pueblo por la tarea que llevan a delante para cuidar



a toda la población en este contexto de pandemia. Durante el acto, los franckinos pudieron disfrutar de diferentes producciones audiovisuales que reflejaron una



serie de reconocimientos y homenajes que realizó durante los últimos meses la Comuna de Franck a personalidades que han forjado a lo largo de la historia, la idiosincrasia franckina con bases en la cultura del trabajo, el espíritu emprendedor y solidario y los valores y principios de los pioneros que llegaron a las tierras del centro de la provincia de Santa Fe allá por el año 1870. En este sentido, se recordaron las denominaciones de calles con los nombres de personalidades como ser Padre Eladio Giovaninni, Domingo Brusa y el reconocimiento a los descendientes de Augusto Hosch. Además,



se plasmó en la pantalla un resumen de lo que fue la inauguración de la Galería de los Presidentes, para rendir homenaje a ex presidentes comunales que han aportado desde la gestión pública. Asimismo, se realizaron reconocimientos en forma pre-

sencial, como ser la entrega de un Diploma a Julio Del Barco, quien escribió la biografía del fundador Mauricio Franck denominado “Mauricio Franck, Itinerario de un Colonizador”. También recibió su Diploma de Reconocimiento el Sr. Mauro Vogt,

creador en el año 1995, del escudo comunal que identifica a la población franckina. Como vemos en las fotos, la instituciones intermedias también hicieron entrega de distintos reconocimientos a la Comisión Comunal en el marco del 150° aniversario.

► Reconocimientos en la plaza Sarmiento

En la plaza Sarmiento, la Comisión Comunal junto a la Sra. Ma. Isabel Jullier, Presidente de Asociación Suiza Interlaken y a la Sra. Edit Piaggentini, Presidente de la Asociación Círculo Italiano Argentino, depositaron una ofrenda floral al pie de la placa de los primeros colonizadores. Dicha placa había sido colocada en 1970, para el centenario de la localidad, con el fin de homenajear a los 62 inmigrantes que vinieron a establecerse en nuestro territorio.



Ofrenda floral recordando a los primeros colonizadores de Franck.

Luego se descubrió el mural realizado por el taller de Mosaiquismo de la Escuela de Arte y Oficios, el cual representa el árbol de la vida, esencia de nuestra propia existencia; las manos del pueblo, símbolo de libertad y de unión fraternal; la bandera argentina, emblema de soberanía e independencia y, por último, la bandera de Franck, que nos identifica ante el resto del mundo creada por la Sra. Nora Engler.



Descubrimiento del mural realizado por el taller de Mosaiquismo.

En memoria de los ex presidentes



La Galería de los Presidentes constituye un homenaje a todos los ex mandatarios de la localidad.

En el marco del 150° aniversario de la fundación del pueblo, se inauguró la Galería de los Presidentes en homenaje a la figura de ex mandatarios comunales.

En un sencillo acto realizado en la sede Comunal bajo los protocolos establecidos, Javier Enrico, acompañado por el vicepresidente Damián Franzen, la Secretaria comunal Luciana Ferreyra y la Tesorera de la Comisión Comunal Graciela Rossi, recibieron a ex presidentes y familiares a quienes se les hizo entrega de un Diploma de Reconocimiento, destacando el aporte y el

sacrificio que cada uno de ellos brindó en pos del bien común, tras el paso por la función pública.

Se destacó la presencia de los ex presidentes Oscar Ritter, Omar Mierke y Laura Lager, además del acompañamiento de familiares de Eladio Mariano, Mario Jullier, Sigifredo Arnold, Agustín Cernotto y Edelmiro Balleis.

Luego del descubrimiento del mural que refleja las imágenes de las distintas personalidades, el actual presidente comunal, Javier Enrico, refirió unas palabras a los presentes para destacar

el espíritu de servicio y vocación de los hombres y mujeres que hoy conforman la Galería, e instó a las nuevas generaciones a seguir los pasos que nos han legado para continuar construyendo una comunidad inclusiva con bases en el desarrollo, la cultura del trabajo, la educación y el espíritu de solidaridad.

Además, rindió homenaje a todas aquellas personas que desinteresadamente y sin ocupar cargos, dedicaron su vida a promover el crecimiento de Franck, tanto desde el sector público como el privado.

El archivo de la memoria franckina



“Archivo Histórico de Franck” es un perfil de Facebook donde se plasman datos y hechos históricos.

En conmemoración del Sesquicentenario de fundación de la localidad, la Comuna presentó en sus plataformas digitales un nuevo segmento destinado a poner en valor los acontecimientos históricos que forjaron la identidad de nuestra comunidad.

“Archivo Histórico de Franck” es un perfil de Facebook donde se condensan los primeros pasos de la formación de la colonia, con datos, registros documentales y datos de color de aquellos primeros años.

“Si bien estamos trabajando en la confección del libro de

los 150 años, consideramos que era una buena manera de crear un registro para repasar nuestra historia”, explicó el presidente comunal.

Siguíenos en Facebook: @ArchivoHistoricodeFranck, todas las semanas presentamos una nueva historia.

Torta de cumpleaños de los franckinos

Javier Enrico, junto a los miembros de su equipo, recibieron a representantes de las panaderías y pastelerías de Franck, quienes se sumaron a la iniciativa de elaborar una torta para cada familia franckina en el marco del 150 aniversario. Fueron más de 2.000 las tortas elaboradas las cuales contaron, además, con el dulce de leche entregado por la empresa Milkaut. La Comuna de Franck, agradece a Panadería Yayo, Panadería La Estrella, Panadería El Deleite, Panadería Brisa, Panadería La Victoria, Panadería San Cayetano, Dolce Delicatezze, Panadería del Rosario, y a Milkaut S.A, por hacer realidad esta gran idea para celebrar este año tan especial para nuestra comunidad.



Un legado que perdura en la familia Hosch

Dentro de los reconocimientos a personalidades de la historia de Franck realizados en el marco del 150° aniversario del pueblo, el presidente comunal, Javier Enrico, entregó un Diploma en memoria a la figura de Augusto Hosch, el cual fue recibido por sus bisnietos Ricardo y Miriam.

Augusto Hosch, fue la primera autoridad nombrada por decreto provincial, cuando el 7 de junio de 1872, el gobernador de la provincia de Santa Fe, Simón de Iriondo, firma el nombramiento de Augusto Hosch como “Teniente Juez de Colonia Franck”. La disposición fue tomada por la solicitud que realizara Tomas Lubary, -Teniente Juez a cargo de los distritos de San Carlos, San Agustín y Franck, de crear un cargo de Teniente Juez exclusivo para Franck, dado el constante crecimiento que registraba la Colonia ya en aquella época.

Oriundo de Suiza, Augusto Hosch, había llegado a Argentina a los 12 años junto a su familia, motivados por la propaganda desplegada en Europa por los empresarios colonizadores (Aarón Castellanos, Beck & Herzog, entre otros).



Miriam y Ricardo, bisnietos de la primera autoridad de Franck.

La familia Hosch se radica en Colonia San Carlos. Es allí donde Augusto contrae matrimonio con María Luisa Dreyer en 1867. Posteriormente, en 1871 tras la compra realizada a Mauricio Franck, se establece y comienza su derrotero en estas tierras. Padre de 8 hijos, fue siempre destacada su actuación social y comercial en la joven Colonia Franck. Muchas comisiones de entonces lo contaron entre sus integrantes, siempre en su afán de hacer grande este pueblo que eligió para formar su familia. Conocida es su desinteresada donación cuando en 1889, tras la epidemia de cólera que

azotó la zona, destinó parte de su terreno para el cementerio del pueblo.

Además, Don Augusto fue el primer administrador de la estafeta de correo, luego de que el presidente de la Nación, Domingo Faustino Sarmiento, decretara su creación en la Colonia de Franck.

Dos bisnietos de aquel legendario Augusto Hosch son los que viven actualmente en Franck y llevan su apellido: Miriam Hosch de Pfeiffer y Ricardo Hosch, quienes también han tenido un compromiso social activo para con la comunidad franckina, legado de su bisabuelo.

Semblanzas en el 150° Aniversario



Familiares de Domingo Brusa asistieron al acto de reconocimiento que realizó la Comuna local.

Otra actividad conmemorativa en el marco del Sesquicentenario de la localidad, fue el homenaje que rindió la Comuna a dos personalidades de la comunidad. A través de la colocación de nueva nomenclatura en calles del sector norte de la planta urbana, se reconoció al Padre Eladio Giovaninni y a Domingo Brusa.

El acto fue encabezado por el presidente comunal, Javier Enrico, acompañado por miembros del gabinete, por el sacerdote de la Párrquia Nuestra Señora del Rosario, Fernando Cano y familiares de Domingo Bru-

sa, entre ellos, Víctor Brusa, uno de sus nietos.

“Es un sencillo reconocimiento pero que nos parece importante en este marco de celebración para con dos personas que han dejado una huella en nuestra comunidad” expresó Javier Enrico.

Tanto al padre Cano como a los descendientes de Brusa, se les entregó además un Diploma de Reconocimiento, y se les agradeció el acompañamiento a esta propuesta que refuerza el sentido de comunidad y la valoración histórica de las mujeres y hombres que contribuyeron

a engrandecer nuestra localidad.

Breve semblanza

Por un lado, el padre Eladio Giovaninni, es una persona que ha quedado en la memoria no sólo de la feligresía católica sino de toda la comunidad. Fue designado como párroco de Franck en enero de 1987 y se mantuvo en su función hasta el año 2009, donde se produjo su retiro.

Durante su misión, fue el organizador en 1988 de la primera edición de la tradicional “Fiesta de las familias”, la cual ya cuenta



Fernando Cano, actual sacerdote de la Parroquia Ntra. Sra. del Rosario, recibió el diploma recordatorio.

con 32 ediciones anuales e ininterrumpidas. El Padre Eladio, siempre otorgó especial atención al cementerio local; los últimos domingos de cada mes, celebraba en la capilla del mismo, la Santa Misa por todos los difuntos. Otro hecho destacado del Padre Eladio fue la fundación, junto a Cáritas, del Hogar de Ancianos “Virgen del Rosario” que actualmente continúa trabajando incansablemente en pos del cuidado y atención de los adultos mayores.

En tanto, Domingo Brusa,

asumió un gran desafío durante la década de los años 20: nada menos que dotar de energía eléctrica a Franck. En efecto, Don Domingo adquirió la llave y los derechos de la usina mediante Escritura Pública N° 152 firmada ante el Escribano Público Santiago Dobler el 12 de Julio de 1929, proveyendo luz eléctrica a todos los hogares del pueblo de Franck hasta finales de 1960.

Durante más de 30 años, en la usina trabajó Don Domingo junto a sus hijos José y Manuel y a sus nietos Donaldo, Domingo, Romeo y

Víctor, mientras que su única nieta – Chita - colaboraba en el proyecto familiar encargándose de la confección de los recibos y la cobranza. Ayudaban en las tareas José A. Brusa y Gabriel Chuard. Proveían de energía eléctrica a los hogares desde las 6 de la mañana y hasta pasadas las 12 de la noche.

Hoy, dos calles de la localidad llevan sus nombres, a manera de reconocimiento no solamente por la calidad de su persona, sino además por sus aportes en la historia y progreso de Franck.

Camino al 95° Aniversario del edificio de la escuela N° 321

Por iniciativa de un grupo de ex docentes que trabajaron en la reseña histórica del edificio escolar -Escuela 321 “Joaquín V. González”- el cual cumplió 95 años el pasado 28 de noviembre, la Comuna reconoció a ex docentes y directivos que han dejado su huella en la educación pública de Franck. El evento formó parte de una serie de reconocimientos realizados en el año del sesquicentenario la localidad.

Con la presencia de los miembros de Comisión Comunal y la actual directora, Sra. Rita Sodero, se reconoció la labor de personas que han sido valiosas en el ámbito escolar primario, entre ellas: Mabel Moro, Alicia Zuber, Telmo Erni, Ana Rodigonda, Rosa Verzellone, Erna Dall’ Asta, Elsa Claret, Aurora Beltramino y Leonor Casettari, Además, se entregó un reconocimiento a los representantes del Club de Madres y de Asociación Cooperadora, dos entidades claves para la expansión edilicia escolar y la calidad educativa de los estudiantes.

Javier Enrico destacó la labor docente y manifestó la vo-



luntad de la actual gestión de seguir acompañando el crecimiento de las entidades educativas de Franck, entendiendo a la educación como eje central para el desarrollo y progreso de cualquier comunidad. Ade-

más, resaltó el rol de la Asoc. Cooperadora, el Club de Madres y de toda la comunidad franckina, quienes colaboran día a día para acompañar el crecimiento curricular con obras edilicias. Por su parte, la

directora Rita Sodero, felicitó a sus colegas por la entrega y compromiso que han demostrado a lo largo de muchos años desde la Escuela 321 con el objetivo de educar y formar personas de bien.

Reconocimiento a Luis Canetti

En el marco de los reconocimientos a personalidades destacadas en la historia de Franck que sellearon a cabo en el año del sesquicentenario, la Comisión Comunal sancionó la Ord. 1935/20, que denomina a una calle del pueblo con el nombre de “Luis Canetti”, quien integró la primera Comisión de Progreso de la colonia y quien supo demostrar su compromiso con la educación pública local.

Javier Enrico, junto a integrantes de la Comisión Comunal, hicieron entrega a la Sra. Rosa Canetti, de un diploma de reconocimiento y de una copia de la Ordenanza comunal.

El reconocimiento se realizó en el marco del homenaje realizado a ex directivos y docentes de la Escuela 321, por conmemorarse el 95° aniversario del edificio escolar. Dicho contexto no es casualidad, ya que Don Canetti, ha demostró un interés particular



Rosa Canetti recibió el reconocimiento por parte de Javier Enrico.



Luis Canetti, fortaleció la educación pública de la localidad.

con la educación de Franck, cediendo parte de su vivienda para destinarla a la enseñanza de niños y niñas, allá por el

1894, tiempos en los que aún no existía el actual edificio de la Escuela primaria 321 “Joaquín V. González”.

Mejores equipos para el Centro de Monitoreo



La Comuna realizó una importante inversión en la adquisición de más cámaras y renovación de tecnología.

Desde la Comuna incorporamos más cámaras de video-vigilancia, como así también efectuamos el recambio de equipos existentes por nueva tecnología, las cuales se monitorean desde el CIM Centro de Informes y Monitoreo. Con una importante inversión, y luego de haber incorporado nuevas cámaras de

seguridad en el acceso sur y parque de la ciclovía sur, avanzamos con la reposición de equipos existentes por nuevas cámaras con mejor tecnología y definición en diferentes puntos.

De esta manera, se colocaron 4 nuevas cámaras y un domo en el centro cívico que abarcan, además, distintas

arterias de la localidad como ser calle San Martín y Alberdi.

FIMA y la playa de estacionamiento de camiones fueron otros de los puntos intervenidos para una mejor cobertura del predio, brindando así mayor seguridad a los transportistas y de sus unidades.

► Nombramientos de calles

Mediante las Ord. Nro. 1859/20 y 1919/20, se nombraron distintas calles del ejido urbano que carecían de denominación. A saber: calles Padre Eladio Giovaninni, Luis Zuber, Domingo Brusa, 7 de Octubre, Pte. Arturo Frondizi, Pte. Sigifredo Arnold, Luis Canetti y Pte. Raúl Alfonsín. En este sentido, además, se colocó la cartelería correspondiente sobre las distintas intersecciones.



Junto a San Agustín en su 150° Aniversario

El presidente comunal, Javier Enrico, participó del acto realizado en San Agustín, en el marco del 150° aniversario de la vecina localidad. Allí, el presidente comunal de Franck hizo entrega de una placa conmemorativa a Emiliano Mónaca, presidente comunal.

Durante el acto, además, se rindió homenaje a los primeros pobladores, al fundador Mariano Cabal y a distintas personalidades de este querido pueblo; entre ellas, Aurora Beltramino quien ha trabajado para mantener viva la historia local y Stella Maris Godano por sostener el legado de los inmigrantes italianos. Saludamos todos los sanagustinenses con quienes compartimos gran parte de nuestra rica historia.



Se reconoció a dos queridas personalidades de la localidad.



Javier Enrico hizo entrega de una plaqueta a Emiliano Mónaca.

Pavimentación de la Ciclovía Norte

Avanzan las obras de repavimentación de la Ciclovía Norte, que abarca más de 1.400 mts de extensión. Estas tareas corresponden a la segunda etapa de la puesta en valor de la ciclovía, luego de haberse concretado ya la iluminación de todo trayecto, la reestructuración de los módulos aeróbicos existente, la incorporación de nuevo equipamiento para actividades físicas y el recambio de la iluminación de la ruta provincial nº 6 por led.



Importante inversión en salud pública

El presidente comunal Javier Enrico y miembros de Comisión Comunal, junto a autoridades provinciales, locales y personal del C.A.P.S., inauguraron el sector de cocheras del Centro de Salud y presentaron la nueva ambulancia adquirida por la Comuna, marcando una fuerte inversión en materia de salud pública.

La flamante ambulancia. El año 2020 planteó nuevos desafíos, que se plasmaron en nuevos equipamientos y en una exigencia al máximo de todo el personal del CAPS, para afrontar al Covid-19. En este marco, la Comuna adquirió una unidad Mercedes Benz para optimizar y asegurar el servicio de ambulancia, demostrando una voluntad firme de continuar invirtiendo en materia de salud pública para beneficio de todos los vecinos de Franck.

Reconocimiento a la enfermera Ivete Morvan.

El presidente comunal, Javier Enrico, junto al Dir. del C.A.P.S. Dante Rubio, a la referente del área de Salud y Acción Social, Graciela Rossi y el personal del C.A.P.S., hicieron entrega de un reconocimiento a la enfermera Ivete Morvan quien, con mucha



Miembros de la comisión comunal junto a personal de salud.



Flamante ambulancia adquirida por la Comuna de Franck.



Ampliación del Centro de Atención Primaria de Salud "Telmo E. Albrecht".

emoción, agradeció a las autoridades y compañeros por el gesto, y a toda la comuni-

dad por el trabajo conjunto durante 15 años al servicio de la salud pública local.



Personal comunal y de la láctea Milkaut participaron de la plantación de 44 ejemplares arbóreos.

Forestación en el Paseo del Acceso Oeste

Dentro de las propuestas que la Comuna ha realizado por el Sesquicentenario de Franck, se realizaron las obras del Paseo del Acceso Oeste a la localidad, poniendo en valor ese sector de ingreso al pueblo.

Además, junto a la industria láctea Milkaut, se realizó la plantación de 44 ejemplares

arbóreos, donde colaboró personal de la empresa y de la comuna. Bajo la instrucción de la Ing. Elisabet Patocchi, en representación de la Comuna, se incorporaron distintas especies como ser, Abedules, Liquidambar, Prunus, Lapachos rosados y amarillos, Acer Palmatum y Crespones. Además, personal

comunal, plantó 14 arbustos, entre ellos, Manzanos, Photinias, Crespones y Abelias.

De esta manera, tal como lo expresara el presidente comunal Javier Enrico, se continúa trabajando codo a codo con el sector privado, estableciendo agendas comunes que promuevan el crecimiento sustentable de la localidad.

► Puesta en valor del ingreso Oeste a la localidad

En este ingreso de la localidad, la Comuna llevó a cabo una importante obra de puesta en valor que abarcó la incorporación de luminarias led sobre la Rura 67-S, construcciones de veredas, forestación, colocación de elementos urbanísticos y construcción de dársenas sobre calle Pte. Jullier. Asimismo, se incorporó el cartel identificatorio de Franck.



Ejemplo en política medioambiental



El tratamiento de los residuos domiciliarios que realiza Franck se destaca en la región.

El Director de Gestión Ambiental de la Comuna, Ing. Mario De Piante, junto al personal de F.I.M.A recibieron a autoridades de las localidades de Esperanza, Laguna Paiva, San Jerónimo Norte y Helvecia quienes se acercaron a Franck para interiorizarse sobre los trabajos que se llevan adelante en materia de gestión ambiental, la cual se destaca en la región.



Una exitosa experiencia que se logra gracias al trabajo del personal de la planta de tratamiento de residuos y el compromiso de todos los franckinos.





Personal comunal junto al Comité de Cuenca, reconstruyó un puente sobre el canal Franck - San José.

Puente del canal Franck - San José

Personal comunal, junto al Comité de Cuenca, reconstruyó un puente con la incorporación de nuevos módulos sobre el canal Franck-San José, entre Ruta Prov. N° 6 y el camino rural N° 14.

Los puentes preexistentes, fueron removidos para faci-

litar el escurrimiento de los excedentes pluviales que se derivan por este canal principal del distrito.

Cabe agregar que, uno de los puentes removidos, ya se encuentra habilitado y fue construido con mayor dimensión que su antecesor. Además, se realizó el

recambio de los tubos de alcantarilla por módulos, en la intersección de los caminos N° 6 y N° 18, con el objetivo de mejorar el escurrimiento de los excedentes pluviales que se derivan por este canal (continuación de calle Moreno hacia el Este).

► Pavimento

La Comuna culminó con la ejecución de los sectores 1, 2, 3, 6 del Plan de Pavimento N° 7. Actualmente avanza con el asfalto del sector 4 que cuenta con prioridad al estar afectado al proyecto de Obras Menores de la provincia. Este sector abarca calle E. López entre Gdor. Freyre y Los Andes, tramo lindero al polideportivo comunal. De esta manera se alcanza un 60% de ejecución de este plan.



